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新春のお慶びを申しあげます。新しい年を迎えて、今年こ

そ頑張り抜くぞと張り切っておられると思います。ロータリ

アン並びにご家族の皆樣がご健康でご多幸の一年間でありま

すよう祈念しております。 
 さて、おかげさまで地区内 57クラブの公式訪問は、昨年の
7月 16日(水)に新潟南 RCからスタートし、12月 22日（月）
にホームクラブ三条南 RC への訪問で無事に終りました。改
めて、ご同行いただいた第 1 分区佐藤隆義 AG・第 2 分区寺

嶋一夫 AG・第 3分区飯島武好 AG・第４分区古井辰禧 AG・第 5分区酒井好道 AG・第 6
分区山内正胤 AG・第 7分区横田泰伊 AGの 7人のアシスタントガバナーと韮沢喜一郎地
区幹事・鈴木武筆頭副幹事･長谷川晴生副幹事・佐藤嘉男副幹事・安達裕副幹事・松崎孝

史副幹事・馬塲一敏副幹事・佐藤秀夫副幹事・齋藤喜一副幹事の皆樣方に、心より厚く

感謝と御礼を申しあげます。 
今、100年に 1回という金融危機を迎えて、なにかと大変な時代ではありますが、今こ

そクラブ単位で結束して、計画されました事業を推進してくださいますよう伏してお願

い致します。 
また、公式訪問で努力しなければならないことに、次の２つのことについてお願いさ

せていただきたいと思います。国内には国際ロータリーの地区は 34地区ありますが、当
地区で自慢できることは、中條ガバナー年度･渡辺ガバナー年度と 2年間にわたり会員増
強が 34 地区で日本１位だったことであります。特に 20 名以下の会員数のクラブはなん
としても 20名の実績成果を挙げていただきますようご協力をお願い致します。なお、引
き続き会員増強が日本 1 位を維持できますよう、大いに頭と足を使ってクラブ全員参加
でご努力いただけますようお願い致します。それに対して最も不名誉のことは会員の義

務である例会出席率は、残念なことに、34地区でワースト 1～3位を上下しています。せ
めてベスト15～17位の真ん中くらいまで改善してもらいたものだと本気で願っています
ので頑張ってください。 

1月は「ロータリー理解月間（Rotary Awareness Month）」です。ロータリアンの皆
樣からロータリーについての知識と理解を高めていただいたり、一般市民からもロータ

リーを良く知ってもらうプログラムを実施する月間です。わたくしは、この機会にロー

タリーの綱領についてお話してみたいと思います。 
私の年度、例会でロータリーの綱領（Object of Rotary）を朗読または唱和をするよう
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お願いしたのは、ロータリーの目的が書かれているからです。したがって、「ロータリー

の綱領は」ロータリアンにとりまして一番大事なものであります。“綱領を知らずしてロ

ータリーを説くことなかれ”と言われております。綱領を身につけることはロータリア

ンであることの絶対条件なのであります。 
東京ロータリーの歴史を紐解きますと、昭和 15年 9月 11日は東京ロータリークラブ

の解散を最後に、軍閥の弾圧により壊滅した日本のロータリーでした。その時の全日本

のロータリアンの人数は 2,142 名でありました。しかし、ロータリアンは全員、ロータ
リーの綱領を身につけた強者（つわもの）揃いの粒選りのロータリアンたちであり、ロ

ータリークラブは壊滅しても、ロータリー運動は止めなかったと伝えられています。ロ

ータリーはアメリカのスパイの手先だとか、フリーメイソン（秘密結社の一つ。起源は

中世の石工組合という。1723年ロンドンに成立、間もなく全ヨーロッパに広がった。18
世紀の啓蒙主義精神から生まれ、超人種的・超階級的・超国家的・相愛的・平和的・人

道主義を奉じ、各国の王侯をはじめ政界・学芸方面の名士を多数会員に含む）の隠れ蓑

といわれ、憲兵隊や特別高等警察（特高）に逮捕されるかもしれないという身の危険を

も顧みず、あたかも「隠れキリシタン」のようにロータリー運動を続けていった我々の

先輩たちの強靭な魂を忘れてはならないと思います。 
正直に申しあげて、いまさら何を言っているのかと笑われますが、私は、三条南の創

立会員で、三条南の歴史と共に現在まで歩んできましたが、地区ガバナー予定者になっ

て何をバックボーン（精神的な支え）にしたら良いのか悩みました。はたと気づいたの

は「ロータリーの綱領」でした。英文は Object of Rotaryとあり、ロータリーの目的と
邦訳します。ですから、これがロータリーの背骨なんだと理解できました。 
さて、ロータリーの綱領は、いったい何が書いてあるのか。ロータリーの綱領は、『ロ

ータリーとは何か』と言うことが文章としてまとめてあるものです。ロータリアンにと

って一番大事なものであります。したがって、綱領を知らなければロータリアンといえ

ないのであります。 
ロータリーの綱領は、二つの部分から成り立っています。最初の部分は、ロータリー

を一言でいえば何か、ということが書いてあります。『ロータリーの目的は、有益な企業

活動を基本として、奉仕の理想を奨励し育成することである。その詳細は以下の 4 項目
を奨励し育成することである』。 
これが綱領の本文です。非常に抽象的ですのでこれを補完するために、解釈原則（構

成要素）が 1.2.3.4.と書かれています。 
綱領の第１は『奉仕の機会として知り合いを広めること』という部分であります。こ

れは、ロータリーにおける親睦と奉仕というものを分かりやすく文章化したものです。

まず、どのようにして親睦を作るのか。その方法は、一業種一会員制の原則と規則的例

会出席の原則です。1905年(明治 38年）2月 23日、ポール･ハリスによってロータリー
クラブが創設され、「親睦」のための 1業 1会員制の原則が採択されました。続いて、1906
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年（明治 39 年）、綱領で「会員間の親交と、会員相互の職業上の利益を計り、シカゴ市
の振興を目的とする」を掲げクラブバッジとして車輪のマークが採用されました。1907
年（明治 40年）、シカゴ RCは、市役所に公衆トイレを寄付(社会奉仕の最初)しました。 

1908 年(明治 41 年)、アーサーF・シェルドンによって奉仕概念が誕生し、ここで、1
業 1会員制の原則は、「奉仕」のための 1業種 1会員制の原則としても理論つけられたの
であります。ここに 1 業種 1 会員制の原則は、親睦と奉仕の二面性を持つに至るのであ
ります。これがロータリーにおける「基本原理の確立」であります。 
要するに、綱領の第一は、親睦と奉仕の規定。親睦とは何か、奉仕とは何かを規定し

ているのであります。 
綱領の第２は、親睦によって作られた「奉仕の心の内容」を規定しています。Object of 

Rotary ロータリーの目的は何か。それは 1915 年のサンフランシスコの国際大会で採択
された「ロータリーの道徳律」がその要旨において述べているように、それは「倫理」

であり、「愛」であるといえるのであります。これがロータリアンの「個人倫理の確立」

であり、ロータリーが倫理運動であるといわれるゆえんであります。時に 1915年のこと
でありました。 
そして綱領の第 3 は、親睦によって作られた「奉仕の心の適用」即ち愛と倫理を実践

すべきその実践の対象について規定しています。即ち、奉仕の心を家庭生活、職業生活

そして社会生活に適用すべきこと、即ち、奉仕の心の実践を説いているのであります。 
そして、このことについての象徴的なドキュメントが 1923年のセントルイスの国際大

会における決議第 23－34号であり、奉仕の実践の在り方を詳細に規定しているのであり
ます。これがロータリーにおける「実践の原理の確立」であります。時に 1923年のこと
でありました。 
最期に綱領の第 4 は、奉仕の実践の対象の内、特に国際社会への実践を規定していま

す。世界平和のために、愛の心を全世界の地域社会に適用すべきことを説いているので

あります。時に 1921年のことでありました。 
元来、一般的奉仕クラブの綱領としては、第 1 に奉仕の心を作る規定、第 2 に奉仕の

心の内容の規定、第 3に奉仕の心の適用・実践の規定によって完結するのでありますが、
ロータリーは、奉仕の心を提唱するばかりに、心というものが、地域社会の延長線上に

国際社会があります。その結果、第一次世界大戦を契機に国際奉仕の分野を開発したの

であります。 
そして、ロータリーの奉仕哲学を突き詰めていくことによって、ロータリーの国際奉

仕というものは、人類平等の思想を広め、それをもって戦争の再発を防止し、人類の平

和と繁栄に寄与するという大変重要な要素をもっていることを自覚するに至ったのであ

ります。 
そして、これは、ロータリーの奉仕の世界の終着点でありますから、何とかしてこれを

綱領に書いておく必要があると考えまして、1921年のエディンバラの国際大会において、
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国際奉仕の概念を完成してこれを宣言し、その文言が、そのままの形で綱領の第 4 として
付け加えられるに至ったのであります。 
以上がロータリーの綱領のごく簡単な概要であります。この綱領をしっかりと心の中に

植え付けていることが絶対条件なのであります。したがって、ロータリーの綱領は「ロー

タリーの核にあるもの」なのであり、正に「ロータリーの神髄」というべきものなのであ

ります。 
以上を要するに、20世紀初頭に開発された様々な原理、即ち、1905年に確立されたロー
タリーの基本原理、それに基づく 1922 年に確立されたロータリーの組織原理、1915 年に
確立されたロータリーの個人倫理、1923 年に確立されたロータリーの実践原理、そして
1921年に確立された国際奉仕の実践原理、これらの諸々の原理の集大成がロータリーの綱
領に凝縮されているのでありまして、その中心概念が正に「親睦」と「奉仕」なのであり

ます。 
このように致しまして、以上に申し述べましたことは、1923年時点において、綱領を目

的としたロータリー運動全体の体系化が完成されたことを物語るものなのであります。ま

さに、ロータリーは体系化された思考なのであります。 
実は、この素晴らしいロータリーの全体系を、我々の先輩達は、創立後約 25年間、四半
世紀の内に創り上げたのであります。 
ところが、ロータリーが巨大な組織になるにしたがってロータリアンの質が落ち、民主

主義の欠点でもある多数決原理によって、ロータリーの核にある原理原則を殆ど失ってし

まったのであります。この衰退したロータリーを蘇らせる起死回生の策は何か。私はあの

熱く燃えた「20世紀初頭のロータリーに還れ」といいたいのであります。 
もし、このままに事態が推移するならば、ロータリーは壊滅してしまいます。ロータリ

ーという形骸は残るかも知れません。しかし、最早それは魂の抜け殻、ロータリーの亡霊

に過ぎません。 
昔、誰かが言いました。Rotary rest in peace !「世界の中に横たわるロータリー」即ち「死
せるロータリー」にならないか。これが杞憂に終わることを祈るのみであります。 
（以上の綱領については、パストガバナー深川純一先生の講演を引用させていただきま

した） 
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米山学友会総会が 12月 6日（土）に開催されました。 
学友とは、米山奨学生を終了された方で、学友会は学友と米山奨学生で構成

される会です。当日はご多用中にも拘わらず、米山奨学会大島理事、馬塲ガバ

ナー、佐藤地区副幹事、品田・植木年度地区副幹事のご臨席を頂き、また学友

会員 11名、準会員（奨学生）14名、カウンセラー・米山奨学委員長 15名、地
区役員 8名、総数 52名の大変沢山の皆様よりご出席頂きました。特に今回は、
奨学生、カウンセラーそしてカウンセラー代理の米山奨学委員長からも多くの

ご出席を頂き、和やかであたたかい雰囲気の総会となりました。 
総会では、詹学友会長の議長により活動報告、決算報告、また「新潟米山学

友会」会報について等、縷々説明がなされ各々承知されました。総会終了後、

学友、奨学生から自己紹介をして頂き、その後親睦交流会となりました。 
親睦会は、馬塲ガバナーによる詩吟「壁に題す」を朗々と吟じた後、乾杯か

ら始まり、学友、奨学生、ロータリアンの有意義な交流会となりました。奨学

生を終了してから、カウンセラーや世話クラブとの音信が途絶えてしまう事が

問題視されている中、年に一度の学友会総会の持つ意味も大きなものがあると

思います。ご出席者各位のご協力に心より感謝と御礼を申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

米山学友会 総会 を終えて 

米山奨学委員会奨学生・学友担当  兵藤 邦広（新潟南 RC） 
 

 

 

 

左より 馬塲ガバナー 詹学友会会長 大島理事 

学友会総会の様子 
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 7月 16日、渡辺直前ガバナー輩出クラブである新潟南 RCを皮切りに始まっ
たガバナー公式訪問は、12 月 22 日の馬塲ガバナーホームクラブである三条南
RCでの訪問で、57クラブすべての公式訪問が終了いたしました。 
 各クラブの会長・幹事さんを始めロータリーメンバーの方々にはガバナー、

アシスタントガバナー、ガバナースタッフを暖かく迎えていただき本当にあり

がとうございました。 
 12月 22日のホームクラブでの最後の公式訪問では、会長幹事懇談会、例会、
クラブ協議会のあと、親睦委員会主催によるメンバーの叙勲祝い、忘年家族会、

公式訪問の慰労会を兼ね親睦会は大いに盛り上がりました。 
 いまだ年度としては約半分終了したところですが、年度後期に向けて、馬塲

ガバナーの目標であります、出席率の向上、会員増強、そして財団、米山寄附

の目標達成の為にロータリアンの皆様の更なるご協力をお願いいたします。 
 改めて、馬塲ガバナー公式訪問終了につきまして、皆様のご協力大変ありが

とうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

馬塲ガバナー公式訪問終了 お疲れ様でした 

馬塲ガバナー事務所 公式訪問担当副幹事  鈴木 武（三条南 RC） 
 

 

 

 

 

 

三条南 RC吉井会長よりガバナーへ花束贈呈 クラブ協議会の様子 

 

兼続公の兜をかぶった米山奨学生 
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昨年、11月 15日（土）RI会長代理とご令嬢歓迎晩餐会、11月 16日（日）
地区大会の開催において、第 2560地区 57クラブのロータリアンの皆様に大変
感謝申し上げます。 
 また、コ・ホストクラブである、三条、三条北、三条東ロータリークラブの

皆様にも、この紙面をお借りして厚く御礼を申し上げたいと思います。 
 ホストクラブである三条南 RCの会員にとっては、11月 14日（金）、姜 順 鉉 
国際ロータリー会長代理の成田空港への出迎えより始まり、11 月 17 日（月）、
燕三条駅、新幹線ホームでの見送りまでの、長い緊張した 70時間であったこと
を思い出しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２５６０地区 地区大会を終えて 

地区大会副実行委員長  野中 悟（三条南 RC） 
 

 

ガバナー点鍾  
 

 

RI会長代理・ご令嬢・通訳米山奨学生 
 

 

スタッフによる段取りの会合 
 

 

RI会長代理・ご令嬢 の到着 
 

 

受付・登録の様子 
 

 
表彰  

 

 
姜 順 鉉 RI会長代理による講評  
 

 

記念講演「日本のこころについて」 
 

 
米山奨学生による活動報告 
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2008-09 年度 第 2560地区クラブ紹介 

 

   ロ ー タ リ ー は 友 情 の 絆 
本年度の 李 東 建 会長のＲⅠテーマは「夢をかたちに」です。 
ロータリアンは初心に戻り、もう一度「四つのテスト」を基に奉仕活

動を実施することにより新しいロータリーライフを送ることができ

ると考えております。 
 

今年度のクラブ目標 

 
①会員の親睦を高める。 
 ②地域社会に役立つ奉仕をする。 
③会員の増強、退会防止に努める。 
④出席率の向上に努める。 

  
三条ロータリークラブは５０年以上経過した老舗のクラブであります。 
今年は青少年育成というテーマでオリンピック出場の柔道家を招き柔道教室を計画し

ています。昨今の目をおおいたくなる子供たちによる殺傷事件、モラルの欠如に少しで

も青少年の心の糧になればと考えています。また、県央工業高校が甲子園出場の際も上

記のテーマでいち早く協力を行ってきました。 
わがクラブにはローターアクトクラブがあります。ＪＣやエコノミークラブの狭間の

中でいろいろな奉仕活動を行っており、三条ＲＣは後方より支援しているところです。 
ローターアクトクラブのメンバーは、色々な人との出会いで成長しています。しかし、

ローターアクターは、１８歳～３０歳までの年齢制限があり、メンバーが減少している

のも事実であります。これをどう会員増強していくのかが、今後の課題です。 
同様に、クラブにおいても「会員増強」が問題になってきています。特に、私の考え

は、どういう方法で若い会員を増強できるか会員全員で頭を絞り足を使って、出来る限

りの手段を講じて積極的に取り組まなければならないと思います。なお、「女性会員」

の入会も考えていかなければと遅ればせながら思っています。そして、台湾との姉妹ク

ラブも末永く続けて行きたいと念じています。 
 

三条 RC 
 中村 和彦 会長 
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日 々 一 歩 前 進 
加茂クラブは 2011年度に 50周年を迎えます。 
古参なのですが新しい風が吹いている和やかなクラブです。 
世界の国々から情報やら物品がたくさん搬入されている現在、 
今迄以上に情報の周知が必要だと思います。 
クラブリーダーシッププラン 
を取り入れ、会員増強を実施し、 
米山奨学金の増額に努めており 
ます。 
例会が楽しみになる、そんな 
加茂ロータリーを目指しており 
ます。 

 
 

加茂 RC 
 塚野 一二三 会長 

私 と ロ ー タ リ ー と の 出 会 い 
私は、昭和 41 年 3 月東京台東区にある老舗の菅谷メリヤス株式会
社に就職しました。入社して 2～3 ヶ月が過ぎたある土曜日、寮生は
全員今晩 7時から社長との懇話会があるから外出しないようにと寮長
から連絡があり、私達新入社員は全員食堂に集合しました。そして社

長の話が始まりました。 
「懇話会」とは打ち解けて話すということですが、社長の独壇場で

夜中の 1～2 時まで話は続きました。その間私達新入社員は正座をし
たまま社長のお話を聴かなければなりませんでした。話の内容は箸の

持ち方から始まり、正座の座り方、H話、仏教の話、両親、家族、先
祖の話、あとロータリークラブの話が多かったことを記憶していま

す。私にとってロータリークラブという言葉に出合ったのはこれが最

初でした。 
それからも事有るごとにロータリーの話を聞かされましたが、その

頃の私には話の内容を理解することは出来ませんでした。でも私の頭

の片隅に機会があったらロータリークラブに参加してみたいという

気持ちがあったのではないかと思います。今はロータリークラブに入

会できて大変満足しています。そしてロータリアンの社長に感謝して

おります。 
 

燕 RC  
長岡 修作 会長 

 

 

 



2008-2009年度ガバナー月信 1月号 VOL.7 

11 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 メ ッ セ ー ジ 

三条南ロータリークラブの会長をお引き受けして半年が過

ぎようとしています。 
2560地区ガバナー輩出クラブと言う事で、年の前半は前年
度から継続準備の「ＰＥＴＳ」に始まり、「地区協」、当クラ

ブの「40周年」「地区大会」と、矢継ぎ早に大事業の連続でし
た。この間、会員諸兄には、二足三足のわらじで随分頑張っ

て頂きました。 
そして迎えたこの師走 22 日は、馬場ガバナーの古巣 わが
南クラブの「公式訪問」。地区全てのクラブ行脚が終わって最

後の公式訪問と伺っております。当日は公式訪問に併せて、

「忘年家族会」も予定されております。「これで終わった訳で

はない」と、自分に言い聞かせながら、「祭りのあと」の一抹

の寂しさや、若干「燃えつき症候群」気味の自分自身にハッ

パをかけながら、あと半年・・・ガンバリます。 
 

三条南 RC 
吉井 正孝 会長 

 

分水 RCは 3 5 周 年！ 
分水ロータリークラブが誕生して 35年になります。入会し
て 10年の私ですが、毎週の例会が楽しみで出席しています。 
現在、会員 37名（内女性 2名）です。会員の皆様が楽しい
例会になるように努力しています。毎週違うお昼の弁当も楽

しみの一つです。是非一度、分水ロータリークラブの弁当を

食べに来ては如何でしょうか。 
これから新しい会員・新しい風をクラブに入れることによ

り、さらに楽しい例会を目指しています。 
 

 

   分水 RC 
    渡辺 幸一 会長 
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2009 年 1 月 地区主要行事予定 

17(土) 2009年度米山奨学生選考会
チサンホテル、コンファレンスセンター新
潟

18(日) 国際協議会(～25日) アメリカ・サンディエゴ 

24(土)
第3回地区諮問委員会・第4回地区運営会議
植木ガバナーエレクト激励会

餞心亭おゝ乃

25(日) 青少年交換学生　選考会 未定

1月

ロータリー理解推進月間
追悼記念週間

 

見附 RC 
平井 保 会長 

会員増強、出席率の向上に思う 
見附クラブは 1983年に創立され本年で 26年目を迎えております。

ここ数年わがクラブは会員減少に心を痛めております。ひと頃は 44
名の会員が在籍しておりましたが、経済の長期低迷で年々減少し現在

24名になりました。また例会の出席率の低下がみられ、このままでは
運営が危ぶまれますので、クラブ運営するのに、最低限 30 名以上の
会員が必要と思います。 
 地域による経済格差もあると思いますが、入会をお願いに行くと、

ある方は入会してもよいが例会には多忙で出席は出来ないというこ

とで、会員になってもほとんど出席しない人もいます。現役トップで

働く多くの会員には、この出席義務は非常に大きな負担になっている

ようです。 
 ロータリークラブは、事業および専門職務の道徳的水準を高め社会

奉仕を目的にする集まりだと思います。そこで経済状況、事業環境の

変化によって例会開催を毎週 1回を、クラブによっては 2週に 1回に
して負担を少なくする事も考えたらどうでしょうか。そうする事によ

って会員増強、出席率の向上につながるかと思います。 
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～クラブからのお知らせ～ 

 
◎中条ロータリークラブ奉仕活動事業◎ 

 
10月 22日、中条ロータリークラブガバナー公式訪問では、馬塲信彦ガバナーと韮澤喜
一郎地区幹事、そして第一分区佐藤隆義ＡＧがおいでになりました。クラブ協議会終了後、

計画していた植樹を行いました。この行事は「育てよう地域の子供たちを」をスローガン

として近くの胎内市立中条中学校に吉田市長、小野教育長、また学校側から校長先生はじ

め教師、生徒、そして私共クラブのメンバーの他、大勢の皆さんで、市内 11 校を代表し
て植樹しました。残りは、11月 12日 4校、11月 15日 5校に行いました。また、残る 1
校については、2年先の統合後の予定です。 
 それぞれ植樹校の記念写真１枚を額入りにして贈呈しました。また、「ムクロジ」と言う

木の由来なども記し、子供たちが大人になったら、世の為、人の為、また、地域の為にな

って貰いたいという願いもこめました。みんなで優しく大きく育てていってもらいたいと

思います。 
 2008～09年度における特別社会奉仕活動事業の本工事は閉めますが、3年間の育成管理
も含めこの件をまとめてみましたのでご報告します。 
 

 

ムクロジの「木」の由来 

平安時代（1200.年前）に中国大陸から日
本に伝わって来たと言われており、150年前
までは神社、仏閣、御殿、豪農、一般民家に

も大木が育っていたときいております。 
 春には黄色い花、秋には実が付き、オレン

ジ色の皮の中に黒くて堅い子供の指先ほど

の実が沢山つき、子供たちは正月の羽根突き

や、糸でつないで数珠を作り、樹皮は石鹸と

して平安時代から貴族たちの長い髪や洗い

物には、これに勝るものはなかったようで

す。東南アジアでは今でも銀を磨くのに使わ

れていると聞いております。この木こそ私共

の祖先が残してくれた、正に「まぼろし」の

木と言ってもいいでしょう。 
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新会員紹介 

新潟 RC 
 
新潟南 RC 
 
長岡西 RC 
 
長岡西 RC 

08.12.9 
 
08.11.5 
 
08.11.6 
 
08.12.4 
 

高橋 正富  キリンビール㈱新潟支社 支社長 
 
髙澤 敏夫  アサヒビール㈱新潟支社 支社長 
 
渡辺 雅志  ㈲プライム 代表取締役 
 
石原直次郎  ㈱新栄 代表取締役 

入会日 

 

勤務先 及び お役職 

 

新会員お写真 

高橋 正富      髙澤 敏夫      渡辺 雅志      石原 直次郎 
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第2560地区　2008-09年度　11月末時点出席報告

7月1日

現在

11月末

日  現在
女性 増減

7月1日

現在

11月末

日  現在
女性 増減

第1分区(9クラブ) 84.46 340 339 21 -1 第５分区(７クラブ) 91.22 325 334 26 9

1 新発田 2 97.20 77 75 0 -2 36 長岡 4 88.87 45 46 3 1

2 村上 4 86.18 34 32 6 -2 37 柏崎 4 100.00 44 45 0 1

3 水原 4 90.40 25 25 0 0 38 長岡東 4 89.60 72 76 6 4

4 中条 4 86.81 38 37 2 -1 39 柏崎東 2 100.00 49 51 2 2

5 新発田城南 3 89.25 44 45 3 1 40 栃尾 4 84.52 21 21 2 0

6 豊栄 4 82.00 25 25 3 0 41 長岡西 4 85.56 50 51 3 1

7 新発田中央 4 89.29 40 42 1 2 42 柏崎中央 4 90.00 44 44 10 0

8 中条胎内 4 74.17 30 31 3 1 第６分区(6クラブ） 80.47 159 162 11 3

9 村上岩船 4 64.81 27 27 3 0 43 十日町 4 93.96 28 29 0 1

第2分区(9クラブ) 81.01 405 419 19 14 44 小千谷 4 79.99 37 38 4 1

10 新潟 4 88.80 83 86 0 3 45 雪国魚沼 4 83.70 23 23 2 0

11 新潟東 4 86.40 55 58 0 3 46 十日町北 4 95.19 25 26 2 1

12 新潟南 4 81.60 74 80 0 6 47 津南 2 91.07 28 28 3 0

13 佐渡 3 74.00 14 14 0 0 48 越後魚沼 4 38.89 18 18 0 0

14 新潟西 4 82.26 30 31 0 1 第7分区(9クラブ) 85.92 341 348 14 7

15 佐渡南 4 79.61 44 44 5 0 49 高田 4 100.00 82 82 0 0

16 新潟北 2 73.68 38 38 0 0 50 直江津 4 88.29 49 53 4 4

17 新潟中央 4 81.48 27 27 3 0 51 新井 4 72.96 34 38 2 4

18 新潟万代 2 81.25 40 41 11 1 52 糸魚川 4 70.86 36 36 0 0

第3分区(6クラブ) 74.86 169 165 9 -4 53 妙高高原 4 90.63 9 8 0 -1

19 新津 4 70.66 25 23 2 -2 54 高田東 2 95.56 44 44 2 0

20 村松 4 87.50 13 8 0 -5 55 糸魚川中央 4 73.57 38 37 0 -1

21 五泉 4 68.00 26 27 4 1 56 頸北 4 98.10 17 17 1 0

22 白根 4 78.45 58 58 1 0 57 越後春日山 4 83.30 32 33 5 1

23 新津中央 4 79.18 34 36 1 2

24 阿賀野川ライン 4 65.38 13 13 1 0

第４分区(11クラブ) 81.78 422 425 22 3

25 三条 4 80.90 59 59 0 0

26 燕 4 83.65 29 29 1 0

27 加茂 4 77.77 35 36 5 1

28 三条南 2 94.64 58 58 0 0

29 分水 4 81.76 36 37 2 1

30 見附 4 75.00 24 24 0 0

31 吉田 4 87.50 42 42 5 0

32 三条北 4 72.76 66 68 3 2

33 巻 4 91.60 19 19 0 0

34 田上あじさい 3 72.70 12 11 2 -1

35 三条東 4 81.25 42 42 4 0

11月末日  現在会員数

女性会員数

R　　　C
会　員　数　

R　　　C
会　員　数　

純増減会員数

当月平均出席率

57

2,161

2,192

122

31

83.03

クラブ数

7月1日現在会員数

例
会
数

出
席
率

例
会
数

出
席
率

 


